

AH Ü-32 Kreismeisterschaft Speyer

TuS

Die AH des Fussballoberligisten TuS Mechttersheim deklassierte im Kreispokalfinale den SV Altdorf-BÄßlingen mit 6:0. Die Überlegenheit der Mechttersheimer war so groß, dass sich die Spielleiter der 1. und 2. Mannschaft zu der Aussage hinreissen ließen, dass in der AH durchaus noch Spieler-Material für die Oberligamannschaft stecke. Aber Spätsbeiseite, die TuS Oldies spielten wie aus einem Guß und kamen durch Brenner (15. Minute) und Thomas Theel (24. Min.) zur schnellen 2:0 Führung.

Danach kamen die Altdorf-BÄßlinger besser ins Spiel und Mechttersheims Keeper Alexander Colovic musste sein ganzes Können aufbieten, als er zweimal gegen vor ihm auftauchende Gegenspieler rettete. In der 51. Minute dann das endgültige "Aus" für den SV, als Thomas Theel mit seinem zweiten Treffer die TuS Oldies mit 3:0 in Führung brachte. Übermotiviert gingen nun einige Akteure von Altdorf-BÄßlingen zu Werke, was zur Folge hatte, dass zwei Spieler mit Gelb-Rot des Feldes verwiesen wurden. In Unterzahl bekamen die nun resignierenden Altdorf-BÄßlinger noch dreimal eingeschickt und am Ende konnten sie froh sein, dass die Mechttersheimer noch einige hochkarätige Chancen leichtfertig vergaben. Schall und zweimal "Joker" Maier erzielten die Tore zum 6:0 Endstand. Damit haben sich die Mechttersheimer für den Bezirkspokal qualifiziert.